
 

 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

  

                                                                                                        Ferrara, lì 3 dicembre 2024 

 

 

- Al Sig. Sindaco 

- Al Sig. Presidente 

del Consiglio Comunale 

 

 

Oggetto: Question time in merito al progetto del nuovo skate park in Via Morari. 

 

PREMESSO CHE 

 

Nel mese di settembre 2023, dalla giunta comunale, è stato presentato un progetto che 

considerava la creazione di un nuovo skate park nella parte est della città, di preciso tra via 

Caretti e via Morari. Il progetto prevedeva contestualmente "la creazione di una nuova pista in 

elevazione a forma di ovale "irregolare" con un' estensione di 1050 metri quadrati, zone di 

servizio e terrazzini compresi". 

Dopo alcune osservazioni fatte dai residenti della zona e l'interpellanza prot.n° 205948/2023 

firmata dal sottoscritto e dal Consigliere Comunale Francesco Colaiacovo, con la quale si 

chiedevano: 

"Il motivo per il quale non sia stata condivisa la realizzazione di queste opere anche e 

soprattutto con i residenti del quartiere, in un contesto di urbanistica partecipata; " 

nonchè 

"se si intendono incontrare i cittadini per un confronto sulla migliore dislocazione del nuovo 

skate park, in modo da assicurare una distanza sufficiente dalle abitazioni tale da non arrecare 

conflitti e disturbo ai residenti, anche a garanzia di un efficace sviluppo di tutte le potenzialità 

dello skate park (...)". 

 

 

CONSIDERATO CHE 

 

A seguito dell'interpellanza, nel mese di febbraio 2024, la giunta è ritornata sui suoi passi, con 

la decisione di spostare il progetto in un'altra area più idonea per quel tipo di struttura e per 

voce dell'assessore allo sport annunciava che "Appurate varie considerazioni, e ascoltando 

anche le sollecitazioni degli abitanti della zona, stiamo ricercando una nuova area in cui 

destinare il nuovo skatepark. Sono già al vaglio altre ipotesi, che valuteremo insieme agli enti 

preposti". 
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RICORDATO CHE 

L'area compresa tra via dei Morari e via Caretti è qualificata come " riequilibrio ecologico 

Schiaccianoci" in quanto area verde che vede oltretutto la presenza di un macero e di 

numerosissime piante ad alto fusto. 

E' dunque difficile immaginare la costruzione di un impianto che necessita di cubature e 

volumetrie così considerevoli proprio in quell'area definita di riequilibrio ecologico. 

 

DATO ATTO CHE 

Tutte queste decisioni inizialmente assunte dal Comune di Ferrara e poi ritrattate 

completamente a distanza di pochi mesi, hanno creato dubbi in merito alla nuova dislocazione 

del progetto skate park, nonchè legittime aspettative da parte dei residenti che stando alle 

ultime parole ufficiali e pubbliche dell'assessorato allo sport, l'area di via dei Morari/ via Caretti 

non sarebbe stata utilizzata a tale scopo. 

 

SI CHIEDE AL SIG. SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

Se confermano che il progetto skate park, come più volte ripreso dall'allora assessorato allo 

sport, non verrà costruito nell'area tra via Morari e via Caretti, seguendo le richieste dei 

residenti e quale nuova area è stata individuata per realizzarlo. 

 

                                                                                           Il Consigliere comunale PD 

                                                                                                        Elia Cusinato 

 

 


